

BERITA TERBARU

Jelang Pesta Rakyat Hari Jadi Kab. Cirebon ke-541, PUTR Bebersih Sport Center

Agus Subekti - CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 22, 2023 - 12:44



KAB. CIREBON - Sport Center yang berada di kawasan Watubelah, Kecamatan Sumber, menjadi tempat berlangsungnya pesta rakyat Hari Jadi Kabupaten Cirebon ke-541, yang akan dilaksanakan dari tanggal 5 Maret sampai 19 Maret 2023.

Namun, kondisi Sport Center Watubelah masih banyak tumbuh rumput liar dan semak belukar. Kondisi ini membuat tim Dinas Pekerjaan Umum dan Tata Ruang

(PUTR) bergerak turun melakukan bersih-bersih.

PEMERINTAH KABUPATEN CIREBON

Cirebeg Cirebon Katon Sesi 1

CIREBON EXPO 2023

NdarBoy

Rumput Laut

NDARBOY GENK - RUMPUT LAUT - RAFI GIMAL - NUNUNG ALVI - DIANA SASTRA - PUPUN KAPTEN X AMC

COMING SOON SESI 2 . . .

PAMERAN MULTIPRODUK & PASAR RAKYAT

05 Maret - 19 Maret 2023

Stadion Watubelah
Jl. Raya Fatahilah Watubelah Sumber - Kab. Cirebon

SUPPORTED :
bank bjb

Dikomandoi langsung Kepala Dinas PUTR Kabupaten Cirebon, Iwan Rizky dan para kepala bidang (kabid) maupun UPT, sedikitnya 100 pegawai PUTR bergerak sejak Rabu (22/2/2023) pagi.

Tampak pula Asisten Keuangan dan Umum, Hadi S., yang juga Koordinator sarana prasarana panitia Hari Jadi Kabupaten Cirebon dan Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan, Faisal Amir beserta jajarannya.

"Kondisi di Sport Center tidak mungkin bisa dibersihkan cepat dengan peralatan manual. Karena itu, kami dari PUTR menurunkan alat berat dan tenaga

teknismya untuk bersih-bersih," ujar Iwan Rizky.

Menurutnya, gerak cepat yang dilakukan jajarannya untuk memudahkan proses pembersihan di kawasan Sport Center, mengingat pelaksanaan pesta rakyat sekitar 10 hari ke depan.

"Jumat lusa memang ada agenda bersih-bersih Sport Center yang dipimpin Bupati Cirebon, Pak H. Imron dengan melibatkan perwakilan seluruh organisasi perangkat daerah maupun kecamatan. Ada ribuan pegawai yang turun nanti. Tapi, kondisi di lapangan saat ini akan menyulitkan kalau dengan peralatan manual dan sederhana. Maka, kami diarahkan Pak Asisten untuk bergetak terlebih dahulu dengan menurunkan alat berat," tandasnya.

Ia berharap kegiatan Jumat Bersih nanti tinggal membersihkan sampah-sampah yang kecil saja. Hal ini bisa dilakukan dengan peralatan sederhana.

Agus S